Spende für Elterninitiative krebskranker Kinder

Es ist nun seit ein paar Jahren bereits Tradition, dass das Bezirkskönigspaar des Bezirksverbandes Maifeld für einen karitativen Zweck sammelt. So hat es auch das Bezirkskönigspaar Frank und Manuela Weber gehandhabt. Sie haben wie bereits einige Bezirkskönigspaare vor ihnen für die Elterninitiative krebskranker Kinder gesammelt.

Beim Bezirksbundesfest in Einig wurde im Beisein der Schützenfamilie des Bezirksverbandes ihr Spendenscheck übergeben. Auf diesem stand die stolze Summe von 1.111 €. Diese Summe wird sich noch um die Kollekte des Abends erhöhen. Die 1. Vorsitzende der Elterninitiative krebskranker Kinder Koblenz e.V. Helma Kutzner, freute sich sehr über die Spende und gab einen kurzen Überblick über die Verwendung von den Spenden.

Sie dankte dem Bezirkskönigspaar 2018 Frank und Manuela Weber für die großzügige Spende.



Bild v.I Bezirkskönig 2018 Frank Weber, Helma Kutzner 1. Vorsitzende Elterninitiative krebskranker Kinder e.V., Königin Manuela Weber, Bezirksbundesmeister Hubert Mohr